



4-3
INTER BARCELONA
GLOBAL: 7-6

DE LOCURA

Tras remontar un 2-0, el Barcelona fue empatado por el Inter de Milán, lo que obligó a tiempos extras. En el minuto 99, el equipo italiano sentenció para ganar 4-3 e ir a la final de la Champions.

PIDEN CATÓLICOS MEXICANOS UNA IGLESIA MÁS ABIERTA

La mayoría de católicos en México espera que, con el nuevo Papa, la Iglesia sea más abierta, revela una encuesta de Grupo REFORMA.



SIGUE LA COBERTURA



El Papa Francisco inició la apertura de la Iglesia en asuntos sensibles. ¿Cree que se deben hacer reformas para que la Iglesia permita...?

	SI	NO
Que se denuncie obligatoriamente ante autoridades civiles a sacerdotes acusados de pederastia o abuso sexual	83%	14%
Aceptar a personas de distintos géneros	73%	22%
Que los divorciados accedan a sacramentos de matrimonio, comunión y confesión	70%	25%
Mujeres en el sacerdocio	51%	41%
Que los sacerdotes puedan casarse	41%	55%
Matrimonio entre personas del mismo sexo	38%	55%

Nota: No se muestra el porcentaje de "No sabe".
Metodología: Encuesta nacional telefónica realizada del 24 al 28 de abril a 400 adultos católicos en el País. Margen de error: +/-4.9%, al 95% de confianza. Tasa de rechazo: 57.8%. Patrocinio y realización: Grupo Reforma.



EL HISTORIAL
 Día del cónclave en que se logró el humo blanco en el Vaticano en las últimas elecciones papales:

PAPA	AÑO	DÍA
Francisco	2013	Día 2
Benedicto XVI	2005	Día 2
Juan Pablo II	1978	Día 3 (Octubre)
Juan Pablo	1978 (Agosto)	Día 2
Pablo VI	1963	Día 3
Juan XXIII	1958	Día 4
Pío XII	1939	Día 1
Pío XI	1922	Día 5
Benedicto XV	1914	Día 3
Pío X	1903	Día 4

INTERNACIONAL (PÁGINA 12)

MIÉRCOLES 7 / MAYO / 2025 CIUDAD DE MÉXICO 46 PÁGINAS, AÑO XXXII NÚMERO 11,444 \$ 30.00

REFORMA
 CORAZÓN DE MÉXICO

Decomiso equivaldría a 84 millones de dólares

Cae en EU fentanilo ...tras cruzar México

Atrapa DEA a capo y socios con 4 mdd; incauta 3 millones de pastillas de droga

JOSÉ DÍAZ BRISEÑO CORRESPONSAL

WASHINGTON.- Estados Unidos reportó ayer el decomiso de 3 millones de pastillas de fentanilo que entraron desde México.

La Administración Trump anunció la desarticulación de una red de narcotráfico ligada al Cártel de Sinaloa en cinco estados norteamericanos que condujo al decomiso de 420 kilogramos de fentanilo, el más grande en la historia de la Administración para el Control de Drogas (DEA, por sus siglas en inglés).

Cada kilo de fentanilo en EU podría tener un valor de 200 mil dólares, es decir, los 420 kilos equivalen a 84 millones de dólares, unos mil 680 millones de pesos.

Además del fentanilo, las autoridades de EU informaron del arresto de 16 individuos, incluido el presunto cabecilla de la red, Heriberto Salazar Amaya, y la incautación de 49 armas de fuego, 4.6 millones de dólares en efectivo, 5 vehículos, y diversas cantidades de metanfentanina, cocaína y heroína.

"Este histórico decomiso de drogas, liderado por la DEA, es un golpe significativo contra el Cártel de Sinaloa que elimina el veneno de nuestras calles y protege a los ciudadanos estadounidenses del flagelo del fentanilo", dijo ayer la Fiscal General de EU, Pam Bondi, luego de una investigación que duró meses.

Bondi aseguró que Salazar Amaya fue arrestado en la ciudad de Salem, en el estado de Oregon, y que tenía en su poder más de 2.8 millones de dólares, joyas y autos de lujo, pero no drogas.

"Quiero decirles que el tipo hasta arriba (de la red) al que estoy señalando estaba aislado: Él estaba en Oregon. No llevaba drogas, pero era el líder. Tenía millones de dólares. Tenía un Mercedes (Benz), una camioneta, dijo la Fiscal.



La Fiscal de Estados Unidos, Pam Bondi, informó del decomiso de 420 kilos de fentanilo, 49 armas, 4 millones de dólares en efectivo y la captura de 16 personas.



EL TIRA-TIRA

/// (Canadá) Nunca estará a la venta".
Mark Carney, Primer Ministro

/// Yo digo: nunca digas nunca".
Donald Trump, Presidente de EU



ARMAN OOTRO PLEITO EN LA CASA BLANCA

JOSÉ DÍAZ BRISEÑO CORRESPONSAL

WASHINGTON.- Primero fue con el ucraniano Volodimir Zelensky, y ahora el Presidente Donald Trump volvió a tener otro ríspido encuentro en la Casa Blanca, con el recién electo Primer Ministro de Canadá, Mark Carney.

Aunque el canadiense sorteó la difícil aduana de la Casa Blanca, no logró salvarse de las duras críticas de Trump.

El Mandatario estadounidense recibió con relativa calidez a Carney, calificando como una "muy buena persona"; sin embargo, defendió la implementación de aranceles contra buena parte de las importaciones canadienses que llegan a Estados Unidos.

"Esta es una conversación muy amistosa. Pero queremos fabricar nuestros propios autos. En realidad, no queremos autos de Canadá. Impusimos aranceles a los autos canadienses y, llegado a cierto punto, no tendrá sentido económico que Canadá los fabrique", manifestó Donald Trump en la Oficina

Oval de la Casa Blanca. "Realmente, nosotros no queremos el acero canadiense, ni el aluminio canadiense ni otras cosas, porque queremos poder fabricarlo nosotros mismos", añadió Trump con Carney a un lado.

A pregunta directa, Trump dijo que no busca abandonar el tratado de comercio con Canadá y México (T-MEC), sino más bien revisarlo en julio de 2026.

El Primer Ministro canadiense aprovechó el encuentro para rechazar las ambiciones de Trump, de meses recientes, de anexar Canadá a EU.

"Como usted sabe bien, por el sector de bienes raíces, hay lugares que nunca están a la venta. Estamos en uno ahora mismo (Casa Blanca). El Palacio de Buckingham, que usted visitó es otro. Y tras reunirme en los últimos meses con los dueños de Canadá en la campaña, (el País) no está en venta. Nunca estará a la venta", dijo Carney.

"Yo digo: nunca digas nunca", reviró Trump, "he tenido muchas cosas que no eran factibles y terminaron siendo factibles".

CAPTURAN CAPO Y ATIZAN VIOLENCIA EN SINALOA

REFORMA / STAFF

Jesús Guzmán Castro, "El Chuy", integrante de la facción de "Los Mayitos" y con pedido de extradición de Estados Unidos, fue capturado el lunes en Culiacán y desde ese día se reactivó la violencia en Sinaloa.

La solicitud de extradición de "El Chuy" es para procesarlo por conspiración y distribución de cocaína, pero también se le relaciona con los delitos de asociación delictuosa y operaciones con recursos de procedencia ilícita, informó el titular de Seguridad federal, Omar García Harfuch.

"Se localizó su zona de movilidad en Culiacán, donde utilizaba diferentes domicilios para resguardarse", reportó el Gabinete de Seguridad.

Justo después de la detención, al menos 7 municipios de la entidad registraron una de sus peores jornadas de violencia desde que, en septiembre de 2024, estallara la confrontación entre "Los Mayitos" y "Los Chapitos", ambos del Cártel de Sinaloa (CDS).

Al menos siete bloqueos, 11 asesinados, 3 desaparecidos,



Tras la captura de Jesús Guzmán, uno de los líderes de "Los Mayitos", arreció la violencia en Sinaloa.

casas baleadas y bloqueos carreteros causaron terror la tarde y noche de ese lunes, y la madrugada de ayer.

La narcoviolencia se extendió hasta la tarde del martes, y en un enfrentamiento entre efectivos del Ejército y presuntos criminales dos niñas fueron asesinadas en Badiraguato al quedarse con su familia en medio del fuego cruzado. Fuentes federales detalla-

ron que el hecho, que dejó también a un niño y dos adultos heridos, se registró en el poblado de La Cieneguilla, cuando los federales acudieron a la zona a verificar el reporte de tres asesinados.

De acuerdo con la Fiscalía General de Sinaloa, desde el jueves 1 y hasta el martes 6 de mayo han sido asesinadas 36 personas en distintos sitios del estado.

un decomiso aún más grande de fentanilo, cuando la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, en inglés) incautó 453 kilos en la frontera de Lukeville, Arizona, con Sonoyta, Sonora.

NEGOCIA HIJO DEL CHAPO DECLARARSE CULPABLE **PÁGINA 6**

INCREÍBLE: ATORA AVIÓN ¡EN BACHE!

BENITO JIMÉNEZ

Los baches no sólo están en las calles de la CDMX. También en las pistas del AICM. Ayer, el avión de Aeromexico procedente de La Paz, Baja California Sur, vuelo AM363, cayó en un hoyo en la zona de rodaje en su aproximación a la Terminal 2.

La nave atorada tuvo que ser auxiliada por un tractor de remolque y la maniobra de rescate provocó el colapso que detuvo al menos nueve aviones

que venían detrás y no pudieron avanzar. Algunos tuvieron que ser enviados a la otra pista de T1 por protocolo, según personal de Operaciones, en lo que ubicaban en plataforma a la nave accidentada.

El vuelo con al menos 70 pasajeros aterrizó a las 13:25 y a las 13:45, en su camino a la T2, percibió una variación en el rodaje y solicitó el apoyo por protocolo, según fuentes consultadas por REFORMA. Los pasajeros no daban crédito a

la situación que pudo haberles pasado en un auto en una calle de la CDMX, pero nunca imaginaron que ocurriría en un avión.

Al final, la nave arribó a plataforma a las 14:10, con un retraso de 20 minutos. La aerolínea no reportó incidentes, según fuentes de la empresa.

El AICM tiene actualmente un proyecto de inversión de 275 millones para obras y ampliaciones en calles de rodaje. Quizás tenga que invertir, también, en tapar los baches.

BODA INFANTIL Y BILLETIZA

Un niño de 13 años y una niña de 14 fueron casados el fin de semana en Tlacoachistlahuaca, Guerrero, pese a que ese tipo de uniones están prohibidas en la ley. Los asistentes pusieron billetes en el traje del novio y el vestido de la novia como regalo de boda. **PÁGINA 4**



Dan el Metro a Rubalcava

BERNARDO URIBE

El ex Alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, de origen priista, fue nombrado ayer por la Jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Bruaga, como Director del Sistema de Transporte Colectivo (Metro).

Sin experiencia alguna en temas de movilidad y transporte, con la renovación de la Línea 1 inconclusa, casos de pinchazos al interior de andenes y fallas mecánicas constantes en el Metro, Rubalcava, releva a Guillermo Calderón, quien ocupaba el cargo desde junio de 2021. El nuevo director fue cuestionado por sus métodos como Alcalde y acusado incluso de tener un grupo de golpadores.

"Es un gran operador de proyectos en específico que nos va a ayudar a que el Metro mejore", señaló ayer la Jefa de Gobierno, Clara Bruaga.

"No tiene el perfil, no tiene la experiencia, ese se ve que es un acuerdo político", cuestionó Tania Larios, coordinadora del tricolor en el Congreso de la Ciudad.

CON INFORMACIÓN DE EDUARDO CEDILLO

